



YK Happy&Smile

建学の精神：敬天愛人

令和6年4月8日発行

祝・進級！ 令和6年度始まる

早いもので、入学して2年の月日が過ぎました。令和6年度の幕開けです。3年生となり、いよいよ皆も最上級生！ますますはりきっていきましょう。行事でも部活動でも、一つひとつの学校行事にもこれまでと一味違う、成長した姿を求めたいと思います。

今年度も「YK Happy & Smile」をよろしくお願いします。



「最高学年」「学校の看板」としての自覚をもって

3年生の課題は何といっても進路決定。これまでに培ってきたものを十分に発揮し、また残された時間でつけられるだけの実力をつけて、学校外での評価を勝ち取らなくてはなりません。

また、学校内においても「最高学年」として「学校の看板」を背負う存在であることが求められます。

最上級生の皆さんさえしっかりしていれば、学校生活の土台は揺るぎません。逆に皆さんの学校生活が充実しないと、どんなに下級生が良い働きをしても学校全体が良くなっているとはいえません。

授業への取り組み、生活態度、部活動での活躍、学校行事での存在感など、全てにおいてこれまでの皆さんの姿を上回って欲しいと思います。

1学期は成績向上と部活動、2学期は進路決定。メインテーマははっきりしています。やるべきことをやるべき時にやるだけです。

皆さんが今年一年どんな姿を見せてくれるか、そしてその先にどんな進路が拓かれるか、期待しています。

終わり良ければ総て良し。来年の3月3日に、それぞれが「良い高校生活だった」と振り返ることができるような、そんな一年にしましょう。